

# *Sesiona en La Habana Congreso de Cardiología*

---



La Habana, 5 jun (RHC) El XXX Congreso Centroamericano y del Caribe de Cardiología y el IX Congreso Cubano de esa especialidad sesiona desde este martes en La Habana con la exposición de los últimos avances sobre la salud cardiovascular en el mundo.

De acuerdo con el doctor Eduardo Rivas Estany, presidente de la Sociedad Cubana de Cardiología (SCC), unos 700 delegados nacionales y foráneos asisten a la cita que se extenderá hasta el próximo viernes.

En declaraciones a medios de prensa el experto enfatizó en que las enfermedades cardiovasculares constituyen la primera causa de muerte y de incapacidad prematura de la fuerza laboral y cada año matan a 17 millones de personas en el planeta.

En tal sentido, el doctor Reynaldo de la Noval, secretario de la SCC explicó que la nación caribeña no está exenta de esa realidad, pues el 80 por ciento de las muertes son por dolencias cardiovasculares y cerebrovasculares, las cuales en su mayoría son prevenibles con los cambios de estilos de vida.

Puntualizó que durante el evento los especialistas de esa rama y otras afines intercambiarán experiencias relacionadas con la promoción de salud, prevención, tratamiento médico, intervencionista, quirúrgico y de rehabilitación de pacientes con distintas formas de padecimientos cardiovasculares.

Bajo el lema Brindar excelencia en Salud Cardiovascular, en el encuentro se expondrán más de 300 trabajos científicos sobre las arritmias y estimulación cardíaca, la hipertensión arterial, la cardiopatía isquémica y la enfermedad valvular, entre otras.

Incluye, además, la reunión conjunta del Colegio Americano de Cardiología y la Sociedad Cubana de esa especialidad, en la cual especialistas de ambos países debatirán en torno a la salud del corazón en la región y en el mundo, acotó Rivas Estany. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/163830-sesiona-en-la-habana-congreso-de-cardiologia>



**Radio Habana Cuba**